

Energiebündnis veranstaltet Infoabend

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis Leutkirch veranstaltet am Mittwoch, 4. März, 20 Uhr, im Informationszentrum Nachhaltige Stadt im Bürgerbahnhof Leutkirch einen Infoabend zum Thema Photovoltaik. Durch das neue Erneuerbare Energien Gesetz (EEG), das im August 2014 in Kraft getreten ist, sind neue Voraussetzungen für den

Betrieb einer PV-Anlage entstanden. Die Photovoltaik-Anlage ist nach wie vor eine hochinteressante Investition: nicht nur aus Gründen der Wirtschaftlichkeit, sondern auch aus Gründen der Unabhängigkeit vom Strompreis und als Beitrag zur Energiewende, heißt es in einer Mitteilung. Referent ist Berthold König. Der Eintritt ist frei.